
令和６年１２月１３日 

令和６年度 第４回学校運営協議会 

 

１．会長挨拶 
 ・これからどんどん寒くなっていく。クリスマスイベントなどいろいろな行事があるの
でこれからもよろしくお願いします。 

 
２．学校運営協議会で実施した活動と実施予定の活動について 

  ・マラソン大会の運営補助について 
   ◎今年度、朝のそうじをしたことによって、とてもきれいだった。 
   ◎前日にそうじしなくても当日だけでも十分ではないか。 
   ◎学校支援ボランティアに声をかけたらもっとボランティアが集まる。 
  ・花ボランティア 
   各委員会からの時間で報告する。 
  ・図書ボランティア 
 
３．学校行事や学校の状況について  
  ・入学説明会について ２月１４日(金) 
 

４．PTAより 
  ・フリー参観について 1月２３日（木）：２時間目～ 
 
５．河内長野市教育講演会について 
  ・「生きる力の育成を目指して」～地域で子どもを見守る大切さ～ 
 
６．各実行委員会（最後に各委員会から全体に報告） 
  （１）学力・体力委員会 

     ・SEの発表が終わった。最近の子は SNSなどの発達で書くことが苦手な子が多 
かったが、この発表を通して、どの子も書くことができるようになった。 

     ・モジュールについて（新聞ワーク・計算ワーク）→全学年が同じ取り組み 
     ・継続、積み重ねの力が大事だと感じた実践であった。 
 
  （２）生活・特活委員会 
     ・2学期の児童の様子。 
   
  （３）環境委員会 
     ・花ボランティアが増えてきている。名札も花のイラストなども入れながら作成 

していく。 
     ・花の剪定もしてもらっている。 
     ・門のところもきれいになってきている。←保護者の声や児童とのふれあい 

     ・卒業式、入学式にむけてまた花を植えていく。 

     ・【訂正】花の提供は日本農薬からの提供ではなく、学校からの要請で始まって
いる。書類等の整理も含め、いったん白紙の状況。 



６．その他 
 （１）情報交換 
   ●健全育成会より…今週末にお餅つきがあるのでぜひ参加を。 
   ●福祉委員会より…2月 22日にワークショップを計画中。 

子どもたちからも意見が欲しい。 
   ●民生委員・主任児童委員…12月 22日にクリスマス会を行う。 

子どもさわやか賞について 
   ●連合自治会より…人口減少を鑑みた今後の計画を立てていく重要性。 
   ●まちづくり会…12月 7日にイルミネーション点灯。 

防災訓練も行い、100人近い参加があった。 

 
（２）本年度の活動予定について 
 

第１回 令和 ６年 ６月２７日（木） 

第２回 令和 ６年 ９月 ６日（金） 

第３回 令和 ６年 11月 15日（金）  

第４回 令和 ６年１２月１３日（金） ※１２月中 

第５回 令和 ７年 ２月 ６日（木） ※２月初旬頃 

 

（３）令和 6年度 「教育コミュニティづくり」 

    ・別紙参照 

 

７．校長より 
  ・11 月 28 日に SE も終わり、府の先生からも褒めていただいた。どの子も落ち着いて

学習に取り組めている。マラソン大会などの行事も含め、子どもたちの達成感を見ら
れるというのが教員の励みになる。継続が大事だと感じている。 

  ・九九チャレンジに励む子どもたちの姿が見られている。 

      →「ちょっと苦労すること」の大切さ 
  ・インフルエンザもはやり、健康に気を付けて過ごしていきましょう。 
 

次回開催日時 令和７年２月６日(木) 16:00～  

小山田小学校 ２階 会議室 


